

# Les Établissement Félix Tampon en Lyons Andelle



Culture  
Charleval

*Ils ont débarqué le 5 mars avec leur gros nez rouge et des chaussures à bout pointue. Les Établissements Félix Tampon, interprétés par la Compagnie des Nouveaux Nez, se sont installés pour une permanence artistique en mars et reviennent en mai sur le territoire. Mais qui sont ces étranges voisins qui ont décidé d'ouvrir une entreprise où il n'y a rien à vendre ? D'une place publique à un EHPAD, d'entreprises en cours de récréation, nous les avons suivis dans leur périple local pour apporter un peu de chaleur, de lien et surtout beaucoup d'humain, à la façon Félix Tampon !*

## Une inauguration en grande pompe

Tout a commencé le 9 mars 2024. Si Félix Tampon et sa bande avait déjà fait le tour du voisinage quelques jours auparavant, présentation oblige, ils ont décidé de marquer le coup de leur arrivée à l'occasion d'une inauguration. Coup de chance, la pluie normande s'était invitée, l'occasion de montrer aux nouveaux Charlevalais qu'il en fallait plus pour démotiver les habitants de la vallée, désireux de faire plus ample connaissance. Alors à coup de doux morceaux de piano, de numéros d'équilibriste et de slogans d'entreprise, ils ont fait ce qu'ils savent faire le mieux, fédérer les gens !

## En route vers le territoire !

Mais comment faire la promotion d'une entreprise où il n'y a rien à vendre, si on reste sur place ? Les collaborateurs de cette société clownesque ont, durant leur premier séjour, chevauché leur rosalie pour sillonner les routes de la vallée. C'est ainsi qu'ils ont fait halte aux Jardins de l'Andelle, l'EHPAD situé à Perriers-sur-Andelle. Marcel, Eva, Brigitte... Ils étaient tous au rendez-vous pour faire connaissance avec ces semeurs de sourires et de bonne humeur. Sur des airs de Christophe et de Satie, ils ont, ensemble, fait un voyage dans le temps.



## **Halte au siège de la Communauté de communes**

Et puis un jour, sans crier gare, ils ont débarqué dans les bureaux de la CDCLA. En fanfare ou presque, ils ont prodigué une bonne dose de bonne humeur. Pendant un instant, il n'y avait plus de bureaux, d'obligations. Pendant un instant, il y avait juste ces hommes et ces femmes, qui partagent un instant plus grand qu'eux, un instant rempli de douceur et de convivialité.

## **Une pause s'impose à la récréation de Ménesqueville**

Chez Félix Tampon, il y a des choses à offrir pour tous les âges ! C'est donc naturellement que toute la compagnie s'est invitée entre les trottinettes et les vélos à petits roues pour pousser la chansonnette dans certaines écoles du territoire. De marionnettes en pirouettes, ils ont écarquillé les yeux de leurs spectateurs pour semer un peu de bonne humeur !

## **Ma maison est votre maison**

Mais comme toutes les bonnes choses ont une fin, ou presque, Félix et ses acolytes n'allaient pas partir comme ça. Alors rien de mieux pour un demi au revoir que de partager un apéritif façon auberge espagnole ! Dans la convivialité et le partage les Établissements Félix Tampon ont dit à bientôt au territoire Lyons Andelle, pour quelques temps, car la joyeuse compagnie reviendra du 21 au 25 mai prochain. D'ici là n'oubliez pas, on n'est jamais à l'abri d'une rencontre...